

Embajadora visita la Escuela México y destaca la cooperación educativa

OSORNO. *Laura Moreno conoció la labor docente en el plantel.*

En el marco de una gira por la Región de Los Lagos, la embajadora de México en Chile, Laura Moreno, realizó este miércoles una visita a la Escuela México de Osorno, establecimiento perteneciente al Daem y parte del histórico programa de cooperación educativa impulsado por el gobierno mexicano.

La representante diplomática fue recibida por la directo-

ra del establecimiento, Luisa Monardes, quien la acompañó en un recorrido por diversas salas de clases, desde los primeros niveles de educación hasta los cursos superiores. Durante la jornada, la embajadora compartió con estudiantes, docentes y representantes del equipo directivo, generando un diálogo en torno a los desafíos de la educación pública.

“Es un placer estar acá.

Parte del trabajo de nuestra embajada es acercarnos a las escuelas que forman parte del programa México, un pilar fundamental de nuestra cooperación internacional. Hoy más que nunca, desde nuestro país se promueve fuertemente la educación y el fomento a la lectura como prioridades para la niñez y la juventud”, señaló la embajadora. Asimismo, valoró el compromiso de la comuni-



LA EMBAJADORA SE REUNIÓ CON LA COMUNIDAD EDUCATIVA DEL PLANTEL.

dad escolar y adelantó que se espera retomar en 2026 el intercambio presencial de docentes para capacitaciones en México, una práctica interrumpida por la pandemia.

La directora Monardes agradeció la visita y destacó el significado del encuentro para la comunidad educativa. “Esta visita fue vivida como un evento por nuestros niños, que la

esperaban con entusiasmo. Este tipo de vínculos nos fortalece”, expresó.

Durante la conversación, también se abordaron temáticas como la inclusión educativa y la realidad de niños migrantes. La embajadora compartió experiencias mexicanas en esa línea, incluyendo materiales diseñados para trabajar con la diversidad cultural en el aula básica, los cuales podrían llegar próximamente al establecimiento osornino.

La visita fue gestionada con el apoyo de la Universidad de Los Lagos, donde la embajadora también participó en actividades académicas. 